

DESDE el AYUNTAMIENTO

Ante todo deseamos un feliz año en el que podamos hacer que Maranchón sea mejor.

Desde la corporación municipal os informamos de los pasos que se van dando: Nos encontramos con una buena deuda que nos ata las manos para muchas cosas. Hemos realizado el sellamiento de la escombrera, con una buena limpieza del altollano, que se había convertido

en parte del basurero; en ella se han plantado unos pinos que no sabemos si agarrarán .

Ahora la escombrera está un poquito mas allá , en la cantera. Se han arreglado los semáforos, que llevaban mucho tiempo

sin funcionar. La caldera del ayuntamiento hemos tenido que cambiarla, ya no daba mas de sí. La cloradora que suministra el agua potable a cuatro pueblos, incluido Maranchón, hemos tenido que ponerla nueva con urgencia por ser un elemento de salud pública. El tejado de la escuela ha sido retejado por tener varias goteras. Se han arreglado siete averías de agua. Se ha asfaltado una calle en Turmiel. Nos hemos puesto en contacto con todos los consejeros , presidentes, directores... Algunos ya nos han visitado, otros lo harán.

Nos hemos encontrado con muchos problemas vecinales, que ya los vamos solucionando. Nos ha llevado mucho tiempo el solu-

cionar los recibos de agua , basura, impuestos de circulación y recibos devueltos por varias razones, que eran bastantes, y algún que otro vecino que no pagaba. Nos consta que todavía no está arreglado en su totalidad, pero se conseguirá. Se han recogido las hojas y adecenta-

do la alameda y jardines. Todas las ventanas y puertas exteriores del Ayuntamiento han sido tratadas y barnizadas , un poco más y hay que ponerlas nuevas. En las Navidades se iluminó el balcón del reloj, se pusieron villancicos en la plaza del ayun-

tamiento, el nacimiento se colocó en el quiosco de la música en la alameda. La cabalgata de reyes resultó muy bien, con carroza iluminada y música de villancicos. Hubo regalos para todos, estábamos un número muy bueno de personas, y después chocolate para todos, fue un día encantador.

Se ha acometido la última fase de la red de aguas. El Centro de Salud será renovado, el Ayuntamiento ha dado los primeros pasos con la fontanería.

Y esto es todo por ahora. Recibid un saludo de vuestro Ayuntamiento.



La Corporación Municipal